



→ Welche Risiken birgt die Militarisierung von KI in Bezug auf Naturrechte?

# → Welche Risiken birgt die Militarisierung von KI in Bezug auf Naturrechte?

Posted on Januar 20, 2025 by Redaktion

Die Militarisierung von KI stellt eine ernsthafte Gefahr für Naturrechte dar. Autonome Waffensysteme könnten Entscheidungen über Leben und Tod treffen, ohne menschliche Kontrolle. Zudem könnten Machtungleichgewichte und Missbrauch dieser Technologien Naturrechte massiv verletzen. Transparenz, Rechenschaft und internationale Abkommen sind notwendig, um diese Risiken zu minimieren.